

「年輪」



No.889

◆コロナ関係

新規感染は1日3万人程度となりました。それでも寒くなった北海道東北では増加傾向にあり、インフルエンザと合わせてこの冬は1日75万人の感染者がでるといふ専門家の意見もあります。神ならぬ身の知る由もなしとしか言いようがないといったところでしょうか。

新須磨病院のコロナ病棟の入院患者をみると、老人施設からのお年寄りが多く、そのあたりが下げ止まりの一因かと思えます。

◆病院・慈恵会グループからのお知らせ

週刊ダイヤモンド 10月29日号は介護特集でした。その中で、**有料老人ホームランキング**が公表されており、エリーネス須磨、介護の家ともに上位にランクされました。

兵庫県自立混合型でエリーネス須磨は4位

兵庫県介護型で介護の家は10位

これは、入居率・介護看護体制・ベテラン職員比率など9項目で点数を付けて客観的に評価したものです。上位のほとんどが、SONPOや聖霊福祉事業団などの大手で全国展開をしているホームであり、その中での上位ランキングは大健闘で、質の高さが認められたと思えます。



**嫌いな仕事でも
一生懸命続けていたら
好きになる**

私のメンター鍵山秀三郎さんの言葉ではありません。当院の中堅看護師の言葉です。

好きなことを仕事のできる医療は、本当にいい仕事だという話はいつもしてます。その話を彼女にしたところ、私は看護師が好きしているのだけれど「嫌いな仕事でも一生懸命続けていたら好きになる」という彼女の言葉をきいて、なるほどと得心しました。

いい職員がいることを誇りに思い紹介させていただきました。

◆今週の院長予定

10月24日	月	10:00来客、14:00外来診察	17:30経営改善会議				
10月25日	火	9:00外来、14:00手術、17:30業務改善委員会					
10月26日	水	松江					
10月27日	木	9:00~11:00来客、14:00~15:30須磨区医師会救急連絡懇談会					
10月28日	金	9:00外来、14:00神戸市医師会、20:00須磨区医師会					
10月29日	土	11:30松江校オープンキャンパスで挨拶、15:00音楽コンサート					

◆私の本棚

・**黒化する世界** 民主主義は生き残れるのか
北野幸伯 育鵬社

何度かご紹介したことのある著者です。ロシアの国内事情の精通し、世界情勢を俯瞰的にみることができる政治アナリストです。

黒化とは独裁国家のことで、ロシア、中国、北朝鮮、シリア、ベラルーシ、アフガニスタンなどの国です。白は民主国家のことで、日本、アメリカ、ヨーロッパ諸国などです。今は、黒化を広めようとする独裁国家と、ちょっと染まった灰色黒化(トルコ)対それを阻止する白色国家との戦いであると述べています。

ロシアのプーチンはイタリアのムッソリーニ、ジェノサイドを行なう習近平はドイツのヒトラーと例え先の大戦で日本が日独伊の3国同盟を結んだという過ちを繰り返さないことが大切であり、ウクライナ戦争で、日本が最初から立ち位置を明確にしたのは、決められない岸田総理にしては大英断であったと評価しています。この本一冊で、今起きている戦争や今後の行方がよく分かります。



**慈恵会グループの紹介⑥
北須磨訪問看護リハビリセンター**

もみじ訪問看護ステーションから分家し、2002年に設立されました。須磨北地区を主な活動範囲としています。訪問看護のみならず、訪問リハも行なっており、藤田所長を中心にした質の高い在宅医療の提供は、近隣のクリニック、利用者から高い評価を得ています。

コロナ感染拡大期に多くのコロナ患者の訪問看護をしたことで藤田所長はテレビ新聞にも大きく取り上げられました。また沖縄県から要請を受け、コロナ患者の訪問看護の指導に行きました。

**神戸で一番
親切で
丁寧で
優しい医療を**

